

La asesoría de trivo no tiene costo y el apoyarte con trivo no incrementa el precio de los bienes.  
Pregunta por los certificados de garantía de cada constructora.



Encontremos  
tu nuevo espacio,  
**juntos.**

[trivo.com.ec](http://trivo.com.ec)

La Central de proyectos de Quito te  
presenta esta opción disponible en la ciudad:



El Edificio consta de dos torres de apartamentos que se edificarán en dos etapas consecutivas; un total de 56 apartamentos desde 59 M2 hasta 125M2 en aptos tipo suite, de dos y tres dormitorios; los apartamentos cuentan con ventanales grandes luz natural donde disfrutaran de una vista privilegiada a la ciudad de Quito sector norte de PONCEANO ALTO.

Cuenta con servicios de seguridad electrónica, agua caliente centralizada, sala comunal con una espectacular terraza tipo mirador que proporciona una vista privilegiada de 360°.





  
PLACE HOME  
ALL ABOUT YOUR HOME







# ÁREA SOCIAL

El diseño crea una perfecta armonía entre varios ambientes, utilizando la calidez de la madera presentada en la línea de mobiliario.

Una línea juvenil y fresca, que se emplaza muy bien en este tipo de Espacios.

Con suaves toques de color en la decoración, el mobiliario se integra maravillosamente a este espacio atemporal pensado para personas que buscan un lugar moderno y placentero.

# DOMITORIO

La madera en tono médium le da a este espacio el confort deseado, contrastando con elementos en tonos azules para mayor relajación.

Los elementos decorativos livianos que presenta y una cromática cálida, acompañan la vista panorámica de la ciudad que se observa a través de la ventana.









# LOBBY

Este es un espacio único, con diseño en cada detalle. Tenemos el área de espera con un booth corrido y espaldar tapizado que contrasta perfectamente con el tireado de madera en tono médium.

El counter, con un maravilloso mármol, indica el lujo y confort pensado en los usuarios de este espacio.

Además, la pared posterior presenta un diseño de screens con espejos que hace lucir al espacio más amplio. Definitivamente, un lugar lleno de luz y contraste.

# DUPLEX

Un maravilloso cielo acompaña la vista de este departamento de dos plantas, para dar la misma sensación de juventud y frescura, con detalles de cielo falso que resaltan la arquitectura, este espacio se presenta amplio, moderno y perfecto para convivir en familia.







El contenido de estas imágenes puede ser sujetas a cambios por decisión técnica del constructor  
El contenido de estas imágenes no refleja el resultado final del proyecto



# TERRAZA

...Le da a este espacio un valor agregado, acompañado de una gran vista, sigue presente en sus detalles la calidez de la madera, la cual se conjuga con vegetación y elementos decorativos que resaltan esta área, creada para compartir momentos especiales con amigos y familia.



An aerial photograph of a city built on a hillside. The foreground shows various residential buildings, some with corrugated metal roofs. The middle ground is filled with more modern, multi-story apartment buildings. In the background, a large, dark mountain rises, partially shrouded in mist or low clouds. The sky is overcast.

ELEVAMOS  
LA CONSTRUCCIÓN  
A OTRO NIVEL  
EN EL NORTE DE QUITO





La central de  
proyectos  
de Quito

*¿Deseas agendar una cita?*

**Confírmala ahora con tu asesor trivo**

[www.trivo.com.ec](http://www.trivo.com.ec)  
02-2555882  
093-927-0779